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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Skatepark in der Überseestadt 
 
Wir fragen den Senat: 
 

Wie haben sich die Nutzerzahlen des Skateparks in der Übersee-
stadt seit Eröffnung entwickelt? 

 
Welche Kosten entstehen der Stadt Bremen jährlich für 
die Bewirtschaftung des Skateparks? 

 
 

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


